



Stans, Montag, 22. September 2025, 18:16 Uhr

MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 33/2025)

Stans / Buochs NW: Drei Lenker in nicht fahrfähigem Zustand aus dem Verkehr gezogen

Alkohol, Drogen, die Einnahme bestimmter Medikamente sowie Müdigkeit beeinträchtigen die Fahrfähigkeit erheblich und stellen ein grosses Risiko für alle Verkehrsteilnehmenden dar. Die Kantonspolizei Nidwalden führt regelmässig Kontrollen zur Feststellung der Fahrfähigkeit durch und bittet die Bevölkerung um Meldung, wenn der Verdacht auf Fahrunfähigkeit besteht.

Am Sonntag, 21. September 2025, hat die Kantonspolizei Nidwalden drei Fahrzeuglenker in fahrunfähigem Zustand angehalten und kontrolliert. Abklärungen ergaben massiv überhöhte Alkohol- und Drogenwerte. Die Kontrollen erfolgten im Rahmen routinemässiger Einsätze sowie aufgrund konkreter Hinweise aus der Bevölkerung.

Allen drei Lenkern wurde der Führerausweis vor Ort zuhanden der zuständigen Administrativbehörde entzogen. Zudem werden sie an die Staatsanwaltschaft Nidwalden verzeigt. Aus Gründen des Persönlichkeitsschutzes und laufender Ermittlungen werden keine Angaben zu den Personen oder zu konkreten Messwerten gemacht.

Die Kantonspolizei Nidwalden dankt der Bevölkerung für entsprechende Hinweise. Dabei leisten sie einen wichtigen Beitrag zur Verkehrssicherheit. Hilfreich sind Angaben zum Kontrollschild, Zeitpunkt, Signalement der fahrzeugführenden Person, eine Fahrzeugbeschreibung sowie die Fahrtrichtung. Hierbei gilt: Bringen Sie sich nicht selbst in Gefahr und begehen sie dabei keine eigenen Verkehrsregelverletzungen.

Kantonspolizei Nidwalden

Oblt Marco Niederberger, Chef Verkehrs- und Sicherheitspolizei